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２０２３-２４年度 ゴードンＲマッキナリー ＲＩ会長 

 

例会予定     ７月１９日 休会 

７月２６日 委員会事業計画発表 

 

 

VOL.６１  Ｎｏ． ２ （通算Ｎｏ．2694） 

 

２０２３年７月１２日（水）  例会プログラム            

点     鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告                              

会 長 挨 拶 

委員会事業計画発表                        松崎会長より前年度会長・幹事に記念品贈呈 

写真提供者:会報委員会 

                                                                                                                                                                                    

２０２３－２０２４年度      会  長  松 崎 隆 詞       幹  事  石 塚 利 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790         〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1251        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 
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例会報告    VOL.６１ No.１ (No.2693) ７月５日(水) 曇り (司会 中嶋利成副委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎年頭のあいさつ 

                                   松崎隆詞会長・石塚利明幹事 

 

襷の引継ぎ・記念品贈呈 

  

古矢前会長→松崎新会長 石井前幹事→石塚新幹事            記念品贈呈 

 

誕生祝 ≪㋆≫ 

       

≪会員≫渡辺 悟会員 石塚克己会員 北村 仁会員 瀬戸隆海会員 渡邉潤子会員 宮本明憲会員 

 

諸報告 

ロータリーの友委員会  倉持功典委員長 

ロータリーの友７月号のご紹介 

横組み P４ ロータリーとは   縦組み P９～P１６ この人訪ねて 

      P6～P17 ＲＩ会長メッセージ   P１３ 日本人とお米のはなし 

      P24 ガバナーの横顔   P１７ 「決議２３－３４」から学ぶこと 

 

幹事報告   石塚利明幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

回覧します。  ２２－２３年度 ガバナー事務所閉所のおしらせ 

          ２２－２３年度 RI 会長のメッセージ 
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会長挨拶   松崎隆詞会長    

この度 2023-2024 年度、水海道ロータリー第 61 代会長を務めさせて頂きます、松

崎隆詞です。どうぞ一年間よろしくお願いいたします。 

初めに前年度の古矢会長、石井幹事、各委員会の皆様、60周年記念行事含め一

年間ご苦労様でした。 

年度が変わり少しゆっくりと申し上げたい所ですが、コロナも 5 類になり通常例会と

して、大変ですが引き続きよろしくお願いいたします。私はＨ8 年竹村菊雄会員の

推薦（体育会ののり）をいただき入会を承認されました。ロータリー歴27年と長いの

ですが、まだまだ多く学ばなければならない点があります。 

入会以前に消防団に 20 年程在籍し、これが奉仕活動と思うところがありました。いまでも素晴らしい活動と

思っております。しかし諸先輩方々にお世話になり、奉仕活動の更なる重要性、様々な職業の方の高い倫

理観、親睦の楽しさを経験させてもらいました。 

海老原会長年度の 2015 年幹事経験の時に常総市水害が発生し、多数の会員の方も被災しました。特に

当時の海老原会長の住まいは水が軒下までと悲惨な状況でした。海老原会長は愚痴、泣き言も言わず、

自分のことはさておき会員被災者を救済しようとその後の委員会事業を中止にしました。思うに 4つのテスト

の中の「みんなのためになるかどうか」と感じました。 

クラブ会長として重責を全う出来るか、大変不安でもありますが、充実したそして楽しめるクラブ運営に努め

て行きたいと考えています。今年度、幹事に石塚利明会員を指名させていただきました。聡明で信頼も厚く、

また行動力もあり大いに活躍してくれることと思います。 

石塚幹事と共に力を合わせ、一緒にクラブの活性化を図りながら、クラブ運営を進めて行きたいと思います。

会員皆様のご協力、ご支援宜しくお願いします。 

 

幹事挨拶 石塚利明幹事 

皆さんこんにちは。 

2023－2024 年度幹事を拝命しました石塚利明です。幹事就任にあたりご挨拶

申し上げます。 

その前にお詫びをさせて下さい。以前何名かの会長経験者より幹事のお話を頂

きましたが、一人で仕事をしている理由でお断りさせて頂きました。今回は 60 歳

を超え一区切りつきましたので引き受けさせて頂きました。お断りしました方々に

は大変申し訳ございませんでした。 

さて思い返すこと２０年前故鈴木豊先輩より野村屋でニコニコしながら肩を抱かれ分かってるよねーと声を

掛けていただき、斎藤広已会員の紹介でほぼ断れない状況で登坂税理士と二人で入会しました。 

最初は訳が分からずおびえながら例会に出席していました。仕事が忙しいと言いながら例会を欠席し例会

出席率ワーストを記録したくらいの幽霊会員でした。そんな日が続いたある日当時の青木清人会長より一

通の手紙が会社に届きました。 

貴殿におかれましては例会の出席率が悪くから始まる３行の文章でした。心が痛くなりなんて申し訳ないこ

とをしてしまったのかと反省し、それからは例会に出席するようになりました。先輩方々に支えられながら何

とか 20 年やって来られました。 

さて幹事の仕事は会員の皆様の委員会活動がスムーズに進行するようサポートしていくことと、会員の皆様

のご意見や苦情等なんでも受け入れていく事と教えていただきました。 

また今年度は松崎会長が【奉仕の理想を継続しよう】をスローガンに掲げました。 

さすが松崎会長だと言われますように一年間会長を支えてまいります。 
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なにぶんにもかなり濃い血縁どうしです。お互いかなりザックリした性格ですし色々似ていますし同じミスも

します。その際は会員の友情でご容赦下さい。 

一年間幹事の職を全う出来ます様頑張って参ります。どうか皆様のご協力ご鞭撻をお願いしましてご挨拶

とさせていただきます。一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

会長方針  松崎隆詞会長 

ゴードン・Ｒ・マッキナリーRI会長から発表されたメッセージは、「世界に希望を

生み出そう」を2023－2024年度のテーマとして掲げ、「私たちの目標は、破壊的

な紛争から世界が立ち直れるように、希望を取り戻すことです。そうすれば、私

たち自身のために持続可能な変化をもたらすことが可能となります」と述べられ、

平和への努力・メンタルヘルスケア・ポリオ根絶・過去のリーダーの取り組みへの

継続・と 4 つの目標を掲げました。 

 大久保ガバナーからの 2820 地区スローガンは「まちを磨けば、あなたが耀き、

世界を彩る」とされ、次の 12 の目標をあげました。 

1.茨城ガイドブック「見て覧（ミテラン）」の作成 2.世界平和の為のウクライナ支援事業 3.メンタルヘルスの

推進 ４．ポリオ根絶のための運動の加速 5.公平性の高い財団寄付の推進 6.環境の保護  

7.ロータリー希望の風奨学金推進 8.青少年育成事業 9.国際社会への貢献 10.米山奨学生支援  

11.会員基盤の向上 12.ロータリーカードの推進 等です。 

 当クラブも地区に追従しながら、会として「奉仕の理想を求め続けよう」を会長方針として推進していきた

いと思います。各委員会事業については別紙ご参照ください、ガバナー公式訪問は、10 月 25 日 地区大

会は 11 月 4 日です。 

今年度は会員一人一人が楽しく充実したロータリーライフを送れるように運営していきたいと思っています。

皆様のお力をお貸しいただき一年間よろしくご支援をお願いいたします。 

 

クラブ委員会 活動目標 

会員組織委員会 各委員会間調整並びに合意形成を 

会員増強委員会 前年度 2 名以上の純増と退会防止 

選考分類委員会 会員の選考、業種の適正な分類 

ロータリー情報委員会 新会員の為のオリエンテーションと現会員の継続教育の提供を 

クラブ管理運営委員会 クラブの効率的な運営 

出席委員会 出席率向上、お弁当の確実な手配 

親睦活動委員会 会員並びに家族間の和を広げ友好深め合う楽しい企画運営 

SAA 委員会 ハイブリットを含めた例会の準備監督、ニコニコ box の管理 

目標額 200 万。 

公共イメージ委員会 クラブの認知度及び公共イメージの向上 

ロータリーの友委員会 ロータリー情報の提供及びロータリーの友への投稿 

会報委員会 週報による記録保存と会報の制作協力 

IT 委員会 マイロータリーへの登録促進、HP、SNS でのクラブ PR 

職業奉仕委員会 職業を通じて奉仕活動の企画運営、メンタルヘルスの推進 

社会奉仕委員会 地域社会への奉仕活動継続、茨城ガイドブック「見て覧 

（ミテラン）の作成の協力 
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国際奉仕委員会 国際交流プロジェクトの企画運営 

青少年奉仕委員会 青少年活動への企画運営、子供たちへの奉仕活動を 

ロータリー財団 財団寄付の推進、年次寄付 150 ドル、ポリオ 30 ドル、 

ウクライナ支援 1000 円、ベネファクタ 1 名 

米山記念奨学会 米山奨学生の受け入れ情報交換、一人 25000 円の寄付（普通寄

付 5000 円、特別寄付 20000 円）グエン、トウイティトウさん、カウン

セラー瀬戸隆海会員 

クラブ戦略委員会 クラブの中長期的な運営の企画 

 

会長エレクト研修セミナー報告  松崎隆詞会長 

4月8日、4月9日の二日間にわたりホテルテラスザガーデン水戸にて開催されました会長エレクト研修に、

参加してきました。 

 水戸ロータリークラブＰＥＴＳ実行委員長と会長の挨拶、地区役員の紹介に続いて大久保ガバナーエレク

トより、ゴードン・Ｒ・マッキナリー次年度 RI 会長のテーマ「ＣＲＥＡＴＥ ＨＯＰＥ in the ＷＯＲＬＤ」世界に希

望を生み出そうが掲げられました。地区としてはこのテーマを受け「まちを磨けば、あなたが耀き、世界を彩

る」をスローガンに奉仕重点分野の一つ地域経済の発展茨城ガイドブック「見て覧(ミテラン)」作成に重点を

置き、地域の魅力向上をはかりたいと、さらにはウクライナ支援、ポリオ根絶の啓蒙イベント、ロータリー 

の風奨学金支援、米山奨学金支援、財団の推進を皆様とともに取り組み、地区の委員会はこの他青少年

奉仕、国際奉仕、会員基盤の向上となるような情報提供と調整支援を行うとのこと、そして結びには「地区

内会員一人一人の楽しく充実したロータリーライフを保証する」責任があると話されました。 

地区の具体的目標として 

1．茨城ガイドブック「見て覧（ミテラン）」の作成 

  茨城の魅力度最下位問題意識を受けて、各クラブ一押しのコンテンツを。 

2．世界平和の為のウクライナ支援事業 

3．メンタルヘルスの推進 

4．ポリオ根絶のための運動の加速 

5．公平性の高い財団寄付の推進 

6．環境の保護 （環境月間「4 月」に向けて活動する） 

7．ロータリー希望の風奨学金推進 

8．青少年育成事業 

9．国際社会への貢献 

10．米山奨学生支援 

11．会員基盤の向上 

12．ロータリーカードの推進 

以上の 12 項目を掲げました。 

その後、危機管理について池田正純（牛久）ＰGより話がありました。昼食をはさみクラブ奉仕活動について、

職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、ロータリー財団、米山記念奨学会、の各セッションを受け初日は終了

しました。 

二日目は先ず国際奉仕についてセッションを受け、参画クラブを増やすとの話がありました。そして講演で

は「クラブライフを充実させよう」をテーマに 2840 地区ＰＧ田中久夫氏（新潟産業大学経済学部特任教授）

が話されました。最初に述べた印象に残った話を紹介します。「ロータリーの魅力と例会の重要性」とロータ
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リーの魅力とは何か？（人生の目的）を知ることができる。（人生の目的）とは何か？3 人の著名人を出して、

「品格の完成」、「心を磨くこと」「心を磨き、魂を高めること」＝「それは生きる意味、人生の意義そのもの」そ

してロータリーの魅力は「自分磨きの旅」を経験できること（＝「人生の道場」）である。と話されました。 

2023-2024 年度クラブ会員皆様のご協力ご支援をよろしくお願い致します。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

TITLE | 4

RI会長ゴードン・R・マッキナリー氏

TITLE| 4

RI会長エレクト スローガン

「世界に希望を生み出そう」
１．平和の推進
２．メンタルヘルスの推進
３．ポリオのない世界の実現
４．過去のリーダーの取組みへの継続

会員増強の最善の方法は「エンゲージメント（参加／関わり）」であると考える
マッキナリー氏は、ソーシャルメディアを通じたエンゲージメントによって、ロー
タリーのブランドがより強くなり、ロータリーがもたらす機会を多くの人に知って
もらうことができる、また、政府・企業・その他の団体のエンゲージメントがある
ことで有意義なパートナーシップが築かれる、とも述べています。

より積極的なエンゲージメントがあれば、「会員基盤だけでなく、より有意義な
奉仕をする能力においてもロータリーが成長できる」とし、「会員は組織の活
力源です。新しいスタイルのクラブを設立するために、現在可能となっている
柔軟性を活用することを奨励していきたいと思います」と語ります。

TITLE | 5

• クラブ奉仕委員会では、

• 新会員が孤立しないよう、居心地の良いクラブづくりのサポ―ト

• → 新会員オリエンテーション

• → 地区女性会員の交流会（新企画）

• （これは結果的にメンタルヘルスの推進にもつながります）

• DEI理解にむけての出前卓話は、クラブと会員の関り、クラブ
と地域社会のかかわりなど、エンゲージメントに繋がり、さらに
会員増強へと発展していきます。

RI会長エレクト スローガンを受け
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出席報告   中島成則委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３８名 １４名 １名 ３名 ７８．８５％ 

 

ニコニコボックス   青木正弘委員長           入金額  129,000 円   累計 129,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫石塚(克)・瀬戸・渡邉(潤)・渡辺(悟)・宮本・北村(仁)  各会員 

今年度会員皆様どうぞ宜しくお願いします。                        松崎会員 

皆様一年間どうぞ宜しくお願い致します。松崎会長を支えてまいりますので皆様のお力をお貸しください。 

石塚(利)会員 

TITLE | 6

１．参加者の基盤を広げる

2000名回復（2026年6月末まで）

衛星クラブ・新クラブ設立 年間各1クラブ

女性会員比率９％から１５％へ

地区主催の新会員セミナー・オリエンテーション

２．クラブ戦略計画の推進
クラブ戦略計画立案の支援
会員基盤向上セミナーの開催
出前卓話の実施

３．ロータリー賞の支援

2023-24年度 全ロータリークラブ、ローターアクトクラブ受賞

４．クラブセントラルの活用推進

My Rotary登録支援 目標７０％

クラブセントラルへの目標入力向上と活用支援

2023ー24年 大久保ガバナー年度 目標

TITLE| 6

【地区方針】
まちを磨けば
あなたが輝き
世界を彩る
【地区ビジョン】
2023-26より
中核的価値観：親睦、高潔

性、多様性、奉仕、リーダーシ

ップを基に個性あるビジョ
ンを掲げ、DEIなどを備
えた活力あるクラブとな
るよう支援する。地域社
会や国際社会によい変
化をもたらすために各ク
ラブが活発に行動する
地区を目指す。

TITLE | 2

ロータリーの一番大切な財産は会員

クラブ奉仕委員会は
「クラブの魅力を引き出し、未来へつなぐ」

クラブづくりのお手伝いをさせて頂きます。

・会員増強委員会
・クラブサポート委員会
・公共イメージ委員会
・IT委員会
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８６歳になりました。新年度役員の皆様ご苦労様です。活躍をお祈りいたします。 北村(仁)会員 

古矢前会長、石井前幹事大変お疲れ様でした。松崎会長、石塚幹事本年度宜しくお願い致します。 

宮本・石塚(徹 各)会員 

前年度はお世話になりました。いよいよ本日より松崎・石塚年度のスタートです。是非とも頑張って下さい。 

古矢会員 

昨年度は大変お世話になりました。松崎・石塚年度とても楽しみにしつつ、心して今年度に取り組みたいと

思います。皆様何卒宜しくお願い致します。                        石井会員 

松崎・石塚年度の船出を祝うとともに栄光の航海であらんことを祈念いたしております。 松坂(興)会員 

今年度会計を務めさせて頂きます。宜しくお願い致します。                大澤会員 

松崎・石塚年度のはじまりです。楽しく元気よくやりましょう。期待しています。      熊谷会員 

松崎会長・石塚幹事、選考分類よろしくお願い致します。                 大塚会員 

今年度も宜しくお願いします。松崎会長・石塚幹事、一年間よろしくお願い致します。  北村(英)会員 

松崎、石塚(利)年度のスタートですね。期待致します。                   白井会員 

松崎会長・石塚幹事、一年間頑張って下さい。                        倉持会員 

一年間よろしくお願いします。                                  染谷(正)会員 

今年度もよろしくお願いします。                        渡邉(潤)・瀬戸武藤  各会員 

松崎会長・石塚幹事、一年間よろしくお願い致します。 染谷(秀)・能勢・荒井・五木田・大堀・小林 各会員 

                                                     和久事務局 

松崎会長・石塚利明幹事、一年間健康に留意してがんばってください。心より応援しています。 

石塚(克)会員 

新年度になりました。松崎新会長、石塚新幹事一年間宜しくお願いします。      松坂(武)会員 

会長・幹事はじめとする会員の皆様いよいよ新年度始まりました。今年度もよろしくお願い致します。 

中嶋(利)会員 

松崎石塚年度のスタートを祝うとともに一層の発展を祈念いたしております。      田上会員 

松崎会長、石塚幹事 宜しくお願い致します。                        齋藤(政)会員 

松崎・石塚年度、船出おめでとうございます。                         松村会員 

新年度宜しくお願いいたします。                                 山﨑会員 

松崎、石塚年度よろしくお願いします。                             鈴木(茂)会員 

松崎会長一年間よろしくお願いします。                            中島(成)会員 

松崎会長、石塚幹事の船出をお慶び申し上げます。私は４２代故鈴木豊会長年度の SAA 委員長でした。 

１９年ぶりの委員長を仰せつかりましたので初心にかえり頑張ります。皆様方のご協力をお願い申し上げま

す。                                                   青木(正)会員 

会報委員会  斎藤広巳委員長   能勢竜司副委員長   渡邉潤子委員  


